

グループホーム きたがわ荘便り

R2年9月 発行

夏祭り



8月6日、ホーム内にてミニ夏祭りを開催しました。三密を避け、感染予防にも気を付けました。

カラオケでは童謡や昔の懐かしい歌等を、みんなで手を叩いてリズムをとりながら、大きな声で歌ってくれました。

ヨーヨー釣りでは、上手に針にかけて釣ったり、狙った色のヨーヨーがなかなか釣れず、何度も挑戦したりしました。針にかかったヨーヨーが気に入り、クルクルと回して遊ぶ姿も見られました。釣った後は、「昔はこんげして遊びよった」と言って、ヨーヨーを指にはめてついていました。初めは上手くつくことが出来ず、隣の利用者さんと顔を見合わせて笑っていました。

最後は、みんなでかき氷を頂きました。「美味しいですな」「体が冷えて気持ちがいいわ」と隣の利用者さんとの会話も楽しみながら、美味しく食べていました。



七夕



七夕飾りを作成しました。願い事を書いてみては、と職員がペンと短冊を渡すと「難しいなあ」と言っていたのですが、上手に書くことが出来ました。自分で飾り付けた笹を居室の入り口に付けると、「綺麗じゃね」と何度も足を運んだり、見る度に「いいなあ」と言う方もいました。

丑の日

今年は7月21日、8月2日の2回、丑の日がありました。2日ともウナギを食べて、夏の暑さに負けないように栄養を付けました。8月2日の丑の日には、そうめんにウナギのタレをかけて出してみたところ、箸が進みおかわりもしました。



蓮の花見学

8月11日、川坂湿原へ蓮の花を見に行きました。蓮の花は、時間によっては花が閉じているとのことで、少しドキドキしながらの見学でした。実際に湿原に行ってみると、開花しているものや蕾の状態のものなど沢山の花を見ることが出来ました。足元が悪いため、車内からの見学でしたが、緑色の葉の中に咲く、ピンク色の蓮の花はとてもきれいでした。

